

La presidenta, Rosa Dávila, destaca la lucha de las galardonadas, pioneras en sus respectivos ámbitos

## El Cabildo distingue a una decena de mujeres

DIARIO DE AVISOS

Santa Cruz de Tenerife

El Cabildo de Tenerife reconoció ayer la labor de una decena de mujeres que han contribuido a mejorar la sociedad tinerfeña en diferentes ámbitos. El acto, celebrado en la Sala de Cámara del Auditorio de Tenerife Adán Martín, contó con la presencia de la presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, y el vicepresidente de la institución, Lope Afonso, entre otras autoridades.

Así, se entregó la Medalla de Oro a la escultora y pintora María Belén Morales, la escritora y periodista Mercedes Pinto, la artista María Isabel Nazco y la soprano Raquel Lojendio; el título de Hija Adoptiva a la física Catalina Ruiz, la activista y matrona Edith Maillard y a la catrónica en Edafología y Química Agrícola Marisa Tejedor; y el título de Hija Predilecta a la abogada Carmen Pitti, la también letrada Mercedes



GALARDONADAS Y AUTORIDADES POSARON AL TÉRMINO DEL ACTO, CELEBRADO EN EL AUDITORIO ADÁN MARTÍN. DA

Machado y a la escritora y poeta Pilar Lojendio.

### AGRADECIMIENTO

Rosa Dávila destacó el enorme valor y lucha de las mujeres reconocidas e indicó en su intervención que “el Cabildo Insular de

Tenerife es el que debe y quiere expresar, a través de la entrega de estas distinciones, el profundo agradecimiento que, en nombre de Tenerife, debemos a quienes tanto han aportado a esta Isla”. “Gracias a su talento, trabajo y com-

promiso -prosiguió la presidenta del Cabildo-, hoy Tenerife es una isla más sabia, más ilustrada, más creativa, más innovadora, más solidaria y, también, más reivindicativa en derechos y libertades”. Durante su intervención, Rosa

Dávila subrayó que “su esfuerzo, determinación y valentía como mujeres ha contribuido de manera destacada a hacernos mejores y a reconocernos con orgullo como parte de una sociedad más justa e igualitaria”.